

Je vous ai écrit deux fois depuis la reddition de cette Ville , par deux occasions qui m'ont paru sûres , et j'espère que vous aurez reçu mes lettres. Je vous marquais que j'ai reçu l'aumône en argent que vous me feriez passer , avec une caisse où se trouvaient bon nombre de livres latins , un ornement en soie et beaucoup de chapelets. Tout cela a été parfaitement bien reçu , et nous est d'un grand secours. Quand vous nous enverrez des chapelets , tâchez qu'ils ne soient point en bois. Dans un climat brûlant et brûlé comme celui-ci , ils se fendent incontinent , et deviennent inutiles. Il y en a de petits de verre bleu qui ne sont pas chers , et qui sont fort solides ; ce sont ceux qui conviennent le mieux ici. Qu'on nous les fasse passer tels qu'on les achète à la verrerie ; nous les ferons enfiler ; mais il ne faut pas que les grains soient trop petits , ni les trous trop fins.

Je suis chargé d'une Paroisse et d'un Collège que je voudrais bien munir de reliques. Si vous pouviez m'en procurer , vous nous rendriez un grand service , en nous donnant des protecteurs que nous honorerions de notre mieux. Si elles étaient sans reliquaires , nous en ferions faire ici où nos Ouvriers sont capables de semblables ouvrages , quoique leur travail ne soit pas comparable à celui des Ouvriers d'Europe.

Je voulais proposer à M. de Tabraca de demander à Messieurs des Missions étrangères quelque jeune Ecclésiastique qui ait bien fait ses études , et à qui il ne manque que l'âge